

Promueven productos agrícolas cubanos en Italia



MACFRUT



Productos cubanos presentes en Feria Internacional MACFRUT 2021, en Italia.

a Habana, 10 sep (RHC) Una muestra de productos agrícolas cubanos, frescos e industrializados, se exhibieron en la Feria Internacional MACFRUT 2021, en Italia, informó Randy García Massón, director de Relaciones Internacionales del Grupo Empresarial Agrícola.

Una reducida delegación, entre ellos tres productores en representación de las entidades agropecuarias y de las siete empresas exportadores del Grupo Agrícola, asistieron al evento que concluyó este jueves, para promocionar las bondades del aguacate, piñas MD-2 y Española Roja, ají picante Chile Habanero (rojo y amarillo), lima persa, mamey colorado, cúrcuma, jengibre y sábila, rubros que han ganado adeptos en el mercado internacional.

Además, se mostraron productos industrializados de alta calidad, como son néctares de frutas, dulces en almíbar, mermeladas y barras de guayaba, elaborados en fábricas de reconocido prestigio, los cuales también se difundirán en el mercado italiano.

El objetivo, explicó el funcionario, es promover productos de la isla en el mercado italiano, buscar nuevos horizontes para las ventas en el exterior e incrementar las exportaciones, para lo cual el Estado y la agricultura nacionales han creado encadenamientos productivos y estímulos en precios y créditos bancarios que tienen impacto en la calidad y rendimiento de las cosechas.

Según Randy García es “La base productiva directamente en el mercado internacional. Una oportunidad de ver cómo el mercado italiano acoge sus producciones, además de visitar stands de competidores de productos similares, observar la calidad, envase, embalaje entre otros elementos importantes para la exportación.

“Cuba en Macfrut tiene imágenes interesantes, pero son hermosas las de los productores Osmany Pérez Travieso, de la cooperativa Israel León, de Jagüey Grande y Lázaro Rafael Fundora Hernández, de la Finca La Esperanza, de la cooperativa Nelson Fernández, de Madruga, presentando sus productos.

El stand de Cuba en Macfrut recibió disímiles visitas de empresarios europeos y consumidores italianos interesados en nuestros productos, informó.

La participación de estos agricultores en la feria se encuentra entre las iniciativas de cooperación al desarrollo "CubaFruta" AID, que cuenta con el apoyo de la Oficina de promoción para el comercio ICE y la Oficina de la Agencia de cooperación italiana para el desarrollo AICS, de la Embajada de Italia en la Habana.

MACFRUT 2021, es el principal evento europeo para la comercialización de las frutas, hortalizas y especies; y permitirá a los cubanos el contacto con la platea mundial de empresas importadoras/exportadoras de este sector.

Las empresas cubanas podrán encontrar una excelente oportunidad de intercambio con las italianas especializadas, así como con las de países invitados de otras regiones. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/269785-promueven-productos-agricolas-cubanos-en-italia>



Radio Habana Cuba